



Je remercie sincèrement Pierre Allorant et Jean Garrigues (ainsi que les co-auteurs) d'avoir accueilli un témoignage sur « l'élaboration de la parole publique » dans leur livre *Paroles d'en haut* qu'ils viennent de publier dans la collection « Classiques Garnier » - et qui est le fruit d'un colloque organisé les 6 et 7 décembre 2012 à l'Université d'Orléans.

JPS

>> [Lire le texte de l'intervention de Jean-Pierre Sueur qui était croisée avec celle de Chantal Jouanno](#)

Sur ce sujet, je signale aussi le colloque que j'ai organisé au Sénat sur « L'écriture de la loi ».

>> [Lire les actes du colloque](#)